



Altensteiger Kart-Piloten zeigen ihre Fahrkünste vor heimischem Publikum im »Turmfeld«

Der Motorsportclub Altensteig richtet am Sonntag, 15. Mai, ab 10 Uhr im Altensteiger »Turmfeld« einen ADAC-Jugend-Kartslalom aus. In fünf Alters-

klassen finden Wertungsläufe zur Alb-Donau-Schwarzwald-Meisterschaft 2011 statt. Der Start erfolgt klassenweise, in jeder Altersgruppe erhalten die

im ersten Drittel der Klasse platzierten Fahrer Pokale. Startberechtigt sind Jungs und Mädchen ab Jahrgang 2004, die eine ADAC-Fahrerlizenz besit-

zen. Im ADS-Cup werden 13 Wertungsläufe ausgetragen. Die Veranstaltungsorte erstrecken sich vom Nordschwarzwald bis in die Ulmer Region.

Die Kinder und Jugendlichen des MSC Altensteig freuen sich daher, ihre Fahrkünste dem heimischen Publikum präsentieren zu können. Foto: priva